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Abstract (en)
Since components in areas at risk from internal explosion can be supplied with power via a bus line, the power consumption of all the components
does not need to exceed a pre-defined value. The components (BG1, BG2, ...) operate at different clock frequencies, and in each case the
component which is involved on its own in data transmission to or from a central unit (ZE) operates at a higher clock frequency. If all the components
are involved in the data transmission, e.g. address retrieval, the clock frequency is low. Similarly, the clock frequency of the components which are
not involved in data transmission is low. The invention is used in automation systems. <IMAGE>

Abstract (de)
Da Baugruppen in innenexplosionsgefährdeten Bereichen über eine Busleitung mit Energie versorgt werden können, braucht die Stromaufnahme
der Gesamtheit der Baugruppen einen vorgegebenen Wert nicht übersteigen. Hierzu arbeiten die Baugruppen (BG1, BG2 ...) mit unterschiedlicher
Taktfrequenz, und zwar arbeitet jeweils die Baugruppe, die als einzelne an einer Datenübertragung zu oder von einer Zentralen (ZE) beteiligt ist, mit
hoher Taktfrequenz. Sind alle Baugruppen an der Datenübertragung beteiligt, z. B. Adressenaufruf, ist die Taktfrequenz niedrig. Desgleichen ist die
Taktfrequenz der nicht an einer Datenübertragung beteiligten Baugruppen niedrig. Die Erfindung wird angewandt in Automatisierungssystemen.
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